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Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze minutos,
em sessão remota, por aplicativo eletrônico Google Meet, teve início a seiscentésima
octogésima sessão ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Na verificação do
quórum, estavam presentes os seguintes conselheiros titulares: Ângela Beatriz Luckei
Rodrigues, Antônio Carlos Costa Pinto, Cinéia dos Santos, Edmilson Todeschini, Edson Zomar
de Oliveira, Jeferson Miola, Lucimar Rodrigues de Souza, Raul Federico Giacobone, Rogério
dos Santos Colpes, Rosane Sulzbach, Sérgio Luiz Brum, Sinthia Santos Mayer, Teddy Biassusi,
 Thiago Aguiar de Moraes, Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Josué Grüner Scherer. Na
ausência dos titulares assumiram a titularidade os suplentes André Brum de Sá, Daniela
Fernandes de Almeida Coelho, Janaína Sagastume Vieira e Fabiana Zambiasi. Participaram da
sessão sem direito a voto os suplentes Cesar Daniel Assis Rolim, Luciana Monteiro Moura,  
Luiz Ferrari Borba, Márcia Rosi Apolo Ferreira,  Mônica Urroz Sanchotene e Marcos Henrique
Hann Calvete.  A sessão foi conduzida pelo Presidente Edmilson Todeschini. Presentes o Vice-
Presidente Rogério dos Santos Colpes e a Secretária Lucimar Rodrigues de Souza. Aberta a
sessão com vinte Conselheiros. APRECIAÇÃO DE ATA: A Ata da sessão ordinária realizada
dia 1º/6/2021 foi aprovada à unanimidade dos vinte Conselheiros. INFORMES: O Conselheiro
Sérgio Brum registrou o aniversário de 27 anos de fundação da ASTEC. Sérgio Brum também
informou que a ASTEC promoverá painel, dia 10/6/2021, às 19h, acerca da reciclagem e do
meio ambiente. ORDEM DO DIA – ITEM UM: Discussão e apreciação da minuta de parecer de
contratação da AMBIMA para a capacitação do CPA-10, no processo 21.13.000001380-6, de
relatoria da Conselheira Fabiana Zambiasi. Após a manifestação inicial da relatora, falaram os
Conselheiros Teddy e Edmilson. Findo o debate, a minuta de parecer foi posta em apreciação e
aprovada à unanimidade dos vinte Conselheiros. Encerrado o assunto, passou-se ao próximo.
ORDEM DO DIA – ITEM DOIS: Discussão sobre a cartilha enviada pelo governo aos servidores
acerca da reforma da previdência, com deliberações de providências para retificações e 
complementações das informações nela contidas e de medidas correlatas. Inicialmente o
Conselheiro Presidente leu mensagem recebida da Conselheira Suplente Elaine, enviada pela
via eletrônica, com vários questionamentos. Na sequência falaram os Conselheiros Sérgio
Brum, Borba, Thiago, Luciana, Raul, Márcia, Lucimar, Edson e Freitas. Findo o debate, foram
apresentadas três propostas, cada qual apreciada individualmente. A primeira proposta, de
comunicar o Tribunal de Contas do Estado para que investigue os gastos com a elaboração e
divulgação da cartilha, foi aprovada por doze votos, de  Edson, Jeferson, Lucimar, Raul, Colpes,
Sérgio Brum, Sinthia, Freitas, Daniela, Ângela, Thiago e Edmilson. Houve quatro votos
contrários, de Antônio, Teddy, André Brum e Fabiana. Houve quatro abstenções, de Cinéia,
Rosane, Wilibaldo e Janaína. A segunda proposta, de solicitar informações à Direção-Geral do
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PREVIMPA sobre a receita geral do Município e suas especificações, assim como dos gastos
com pessoal, compreendidos os gastos com previdência e que tais despesas sejam
especificadas por entidade da administração direta e indireta,  foi aprovada por dezessete votos,
dos Conselheiros inicialmente nominados, exceto as três abstenções, de Antônio, Fabiana e
André Brum. A terceira proposta, de  oficiar o Diretor-Geral e o Governo para informar sobre os
gastos com a elaboração da cartilha sobre a reforma da previdência,  foi aprovada por doze
votos, de Edson, Jeferson, Lucimar, Raul, Colpes, Sérgio Brum, Sinthia, Freitas, Daniela,
Ângela, Thiago e Edmilson. Houve oito abstenções, de Antônio, Cinéia, Rosane, Teddy,
Wilibaldo, André Brum, Janaína e Fabiana. Findo o debate e as deliberações, passou-se ao
próximo item da pauta. ORDEM DO DIA – ITEM TRÊS: Discussão e deliberação acerca das
providências a serem adotadas em relação à tramitação, no Legislativo, do PELO 002/2020 e do
PLCE 18/2020, que dispõem sobre a reforma da previdência. O debate iniciou com informes do
Conselheiro Thiago sobre a tramitação na Câmara Municipal. Na sequência falaram os
Conselheiros  Edmilson, Freitas, Márcia, Jeferson, Brum e Edson. A proposta de retornar o
PELO e o PLCE para emissão de parecer complementar ao de número 5/2020, em razão das
alterações promovidas por emendas retificativas e de liderança do governo, foi posta em
apreciação e aprovada por quinze Conselheiros: Edson, Lucimar, Raul, Colpes, Sérgio Brum,
Sinthia, Freitas, Daniela, Ângela, Cinéia, Rosane, Teddy, Thiago, Wilibaldo e Edmilson. Houve
quatro abstenções, de Antônio, Fabiana, André Brum e Janaína. O Conselheiro Jeferson não
votou por problemas técnicos de conexão. A outra proposta, de comunicar a Presidência da
Câmara acerca da distribuição e da pendência da emissão de parecer por este Conselho foi
aprovada por dez votos, de Edson, Lucimar, Raul, Colpes, Sérgio Brum, Freitas, Daniela,
Ângela, Thiago e Edmilson. Houve oito abstenções, de Antônio, Cinéia, Rosane, Teddy,
Wilibaldo, Janaína, Rosane e André Brum. Os Conselheiros Jeferson e Sinthia não votaram por
problemas técnicos de conexão.    Encerrado o item de pauta, passou-se ao próximo. ORDEM
DO DIA –  ITEM QUATRO: Definição da pauta da próxima sessão ordinária. O Conselho definiu
que a pauta da sessão ordinária a realizar-se dia 15/6/2021, compreenderá os itens: 1 –
 Discussão e apreciação da minuta de  parecer de relatoria de Giovane Rodrigues da Silva, no
processo SEI 20.13.00002522-7;  2 – Discussão e apreciação da minuta de parecer de relatoria
de Marcos Herique Hann Calvete, processo SEI 19.0.000074544-0; 3 – Debate sobre a eventual
exigência futura do certificado CPA-10 para os Conselheiros;  4 – Outros itens que forem
sugeridos até quinta-feira, dia 10/6/2021. A sessão foi encerrada às 11h35min. A presente ata foi
lavrada pela Secretária da Mesa Lucimar Rodrigues de Souza.

André Brum de Sá                                            Ângela Beatriz Luckei Rodrigues 

Antônio Carlos Costa Pinto                                Cinéia dos Santos            

Daniela Fernandes Almeida Coelho                      Edmilson Todeschini

Edson Zomar de Oliveira                                    Fabiana Zambiasi   

Janaína Sagastume Vieira                                    Jeferson Miola         

Lucimar Rodrigues de Souza                              Raul Federico Giacobone

Rogério dos Santos Colpes                                Rosane Sulzbach   

Sérgio Luiz Brum                                                Sinthia Santos Mayer

Teddy Biassusi                                                   Thiago Aguiar de Moraes    

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Grüner Scherer
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Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 15/06/2021, às 09:28, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 15/06/2021, às 14:23, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE BRUM DE SÁ, Conselheiro(a), em
15/06/2021, às 15:06, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 15/06/2021, às 15:51, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Lucimar Souza, Conselheiro(a), em 15/06/2021,
às 17:59, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 16/06/2021,
às 06:55, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosane Sulzbach, Conselheiro(a), em 17/06/2021,
às 08:50, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Antônio Carlos da Costa Pinto, Conselheiro(a),
em 24/06/2021, às 13:26, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edson Zomar de Oliveira, Conselheiro(a), em
28/06/2021, às 02:10, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
28/06/2021, às 15:08, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Thiago Aguiar de Moraes, Conselheiro(a), em
29/06/2021, às 09:04, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Daniela Fernandes de
Almeida Coelho, Conselheiro(a), em 06/07/2021, às 10:35, conforme o art. 1º, III, "b", da
Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Valdionor da Rosa Freitas, Conselheiro(a), em
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06/07/2021, às 11:20, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 14441803
e o código CRC 5F4C54A3.
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